

# Dokumente im Archiv suchen

Sie öffnen in der Stationsliste mit Doppelklick auf den Patientennamen die dazugehörige Fallübersicht.

Die fallbezogenen Dokumente können über den Archiv-Button ( → ) geöffnet werden.

The screenshot shows the 'Aktueller Fall' view for patient 0044148246. The left sidebar contains a navigation menu with 'Archiv' highlighted. The main area displays 'Diagnosen/Therapien' and 'Fallbezogene Dokumente'. A table of documents is shown with columns for title, date, and type. A red arrow points to the 'Archiv' button, and a green arrow points to the 'Prämedikation' document entry.

Die Dokumente sind in der Ansicht in Dokumentenart- und typ gegliedert.

Mit Doppelklick in die jeweilige Spalte, öffnet sich das hinterlegte Dokument.

| Dokumentart         | Dokumenttyp   | Dokumenttitel       | Archivdatu... | Erfassung... | OE       | Stichwort |
|---------------------|---------------|---------------------|---------------|--------------|----------|-----------|
| Berichte Arzt       | Bericht Arzt  | Prämedikation       | 21.04.2019    | 21.04.2019   | 20414250 |           |
| Patientenadminis... | Leistungen    | Gescanntes Dok...   | 21.04.2019    | 21.04.2019   | 20414250 |           |
| OP                  | Bericht       | Verordnung Anä...   | 21.04.2019    | 21.04.2019   | 20414250 |           |
| OP                  | Protokoll     | Anästhesie Proto... | 21.04.2019    | 21.04.2019   | 20414250 |           |
| Patientenadminis... | Eintritt      | Exner G. Ulrich,... | 23.04.2019    |              | 20414250 |           |
| Patientenadminis... | Korrespondenz | Exner G. Ulrich,... | 23.04.2019    |              | 20414250 |           |
| Berichte Arzt       | Bericht Arzt  | Prämedikation       | 23.04.2019    | 23.04.2019   | 20414250 |           |

Möchte man Dokumente aus einem älteren Fall einsehen, kann eine neue Fallnummer ( → ) mit Doppelklick angewählt werden. Mit dem Archiv-Button werden dann die fallbezogenen Dokumente zu dem älteren Fall geöffnet.

The screenshot shows a list of patient entries under 'Alle Einträge'. The entry for patient 0044130397 is highlighted in red. A red arrow points to this entry, and a green arrow points to the 'Archiv' button in the sidebar.